



Paris 16^{ème} Immobilier
INTERNATIONAL REALTY

3 Pièces

79 m²

Réf. 2786

1 190 000 €

Paris 16^{ème}

Appartement à vendre (75016)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

COMME UNE MAISON DANS PARIS, au cœur du village d'Auteuil. Cet appartement traversant, de 79m², logé au sixième et dernier étage d'une résidence de grand standing avec ascenseur profite d'une agréable terrasse de plain pied. Ce bien entièrement rénové propose un double séjour de 30m² s'ouvrant sur une terrasse à l'abri des regards de 12m², une cuisine entièrement équipée, une spacieuse chambre, une salle de douche avec toilettes, un dressing, un espace buanderie et toilettes indépendants. Une cave et un local à vélos complètent ce bien. Au cœur d'un quartier commerçant, à proximité des ...

LIKE A HOUSE IN PARIS, in the heart of the village of Auteuil. This 79m² walk-through apartment, located on the top floor of a luxury residence with elevator, benefits from a pleasant ground-level terrace. This fully renovated property features a 30m² double living room opening onto a 12m² terrace, a fully equipped kitchen, a spacious bedroom, a shower room with toilet, a dressing room, a laundry area and a separate toilet. A cellar and bike room complete this property. In the heart of a shopping district, close to transport links, this light apartment is ready to live in. Possibility of ...

PARIS OUEST SOTHEBY'S IR AUTEUIL

50 rue d'Auteuil - 75016 PARIS 16EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

